
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度 第２回菊川公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度菊川公民館事業(経過)報告について 

(２) 令和７年度菊川公民館事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年 10月 31日(木) 18時 30分から 19時 10分まで 

４ 開催場所 菊川公民館(菊川農村研修センター)研修室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 竹村 定明、山中 広樹、石川 良子、伊東 唯、中尾 若子 

７ 担当所属 

所属名 菊川公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館主 藤村 雄二 

館長 前田 和紀 

主事 猪野 誠史 

８ その他の

所属 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

藤村館主 

 

  前田館長 

 

猪野主事 

 

竹村会長 

 

 

猪野主事 

 

竹村会長 

 

 

委員一同 

 

竹村会長 

 

 

猪野主事 

 

竹村会長 

 

 

 

 

猪野主事 

 

 

竹村会長 

 

委員一同 

 

竹村会長 

 

 

 

(開会挨拶) 

 

(挨拶) 

 

それでは、これ以降の議事進行を竹村会長にお願いします。 

 

 議題に移ります。協議事項(１)令和６年度菊川公民館事業(経

過)報告について、説明をお願いします。 

 

(令和６年度菊川公民館事業(経過)報告について説明) 

 

 説明を受けました事業報告につきまして、何か質問や意見等あ

りませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、(２)令和７年度菊川公民館事業計画(案)について、事

務局から説明をお願いします。 

  

(令和７年度菊川公民館事業計画(案)について説明) 

 

説明を受けました事業計画(案)につきまして、何か質問や意見

等ありませんか。 

「常会対抗グラウンドゴルフ大会」は 10月で良いですね。７月

は暑すぎて無理でした。 

 

５月くらいだと例年開催している公民館のグラウンドゴルフ大

会と同時期になるので、10月に予定しました。 

 

ほかには何かありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、(３)その他に移ります。御意見等ありませんか。なけ

れば、７月に開催する予定でした「常会対抗グラウンドゴルフ大

会」の件ですが、そろそろ暑さも和らいできましたので、11 月に

実施してはどうかと思います。実施するとして、準備は間に合いそ



発言者 発言内容 

 

 

猪野主事 

 

竹村会長 

 

藤村館主 

 

 

竹村会長 

 

 

 

猪野主事 

 

 

竹村会長 

 

 

 

 

猪野主事 

 

 

 

 

 

竹村会長 

 

 

 

 

藤村館主 

 

竹村会長 

 

委員一同 

うですか。 

 

 周知等を考えると、早くても 24日の日曜日になると思います。 

  

藤村館主、11月はどうでしょうか。 

 

常会の役員さん方にメンバー集めで迷惑をお掛けしますが、そ

れが間に合えば大丈夫ではないでしょうか。 

 

お祭り明けに常会長が集まる会がありますので、そこで聞いて

みましょう。11 月で良いという話になれば、主事に回して良いで

すか。 

 

はい、景品等の用意は前回で終わっていますので、メンバーさえ

出そろえば可能だと思います。 

 

では、公民館主が言われたように、お祭りの後に常会長４人と協

議して、結果を公民館主と主事に報告し、予定を決めて実施したい

と思いますので、運営審議会委員の皆様、御協力のほどよろしくお

願いします。私からは以上です。 

 

次に、「ふるさとまつり」はこの前の協議で中止になっています

ので、今回は「レクリエーション大会」の開催をどうするか協議し

たいのですが、藤村館主から「常会対抗グラウンドゴルフ大会」の

後に常会長や消防長だけ公民館に集まってもらって協議してはど

うかという案も出ています。どうでしょうか。 

 

主事から説明がありました「レクリエーション大会」について皆

様の御意見等をいただきたいのですが、運営審議会委員だけでは

決めにくいのではないかとも思いますし、公民館主が言われたよ

うに常会長や組合長に集まってもらって協議されますか。 

 

その方が良いですね。 

 

運営審議会委員の皆様、それでかまいませんか。 

 

(了承) 



発言者 発言内容 

 

竹村会長 

 

 

山中委員 

 

猪野主事 

 

 

竹村会長 

 

 

 

山中委員 

 

猪野主事 

 

 

竹村会長 

 

 

 

 

猪野主事 

 

 

竹村会長 

 

 

委員一同 

 

竹村会長 

 

では、協議して方向性が決まりましたら、運営審議会委員の皆様

には御連絡しますので、よろしくお願いします。 

 

「レクリエーション大会」はどのようなことをするのですか。 

 

簡単に説明すると、体育館の中で行うミニ運動会のような感じ

です。 

 

子供も参加しますよね。この前、朝のスクールバスで元気に騒ぐ

姿を久しぶりに見て、すごく胸を打たれましたし、子供たちがいる

と頑張る活力につながります。 

 

学校の運動会の名残りですかね。  

 

そうですね、「ふるさとまつり」以外のイベントを考えていた時

に、赤水の町民体育祭を参考にして企画したようです。 

 

言い方は失礼ですが、今若い人たちが何をするにも覇気がない

というか元気がないので、いろいろ模索して提案を出して、実現で

きそうな企画は実施していけば、地区が盛り上がるのではないか

と思います。私からは以上です。 

 

事務局からですが、事業計画とは厳密には関係ないのですが、来

年度に公民館のエアコン改修工事の予定が入っています。 

 

皆さんが公民館を使いやすくなるし、設備が新しくなるのは良

いことですね。そのほか、御意見等ありましたらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

では、今日の審議を終わります。どうもお疲れ様でした。 

 


